



CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung 9 (Mülheim)
51065 Köln - Wiener Platz 2a

Gleichlautend an:

Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs
Bezirksrathaus Köln-Mülheim

Köln, den 03.04.2023

Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung
Hier: Sanierung der Strasse Morgengraben/Hahnenweg in Köln Stammheim

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

Antrag:

Die Bezirksvertretung fordert die Verwaltung auf, die Straße Morgengraben ab Einmündung Gerstenkamp bis Einmündung Hahnenweg, sowie den Hahnenweg von dort bis zum Wolfskaul in Köln Stammheim zu sanieren.

Begründung:

Die Fahrbahn in den genannten Straßenabschnitten ist in einem sehr schlechten Zustand und weist sehr viele Schlaglöcher auf. Der etwa 50m lange Abschnitt des Morgengraben von der Einmündung Bilharzstrasse bis zur Einmündung Gerstenkamp wurde schon 2018 saniert. Weshalb der schon damals genauso schlechte weitere Straßenverlauf nicht auch saniert wurde erschließt sich nicht. Da diese Straßen sehr viel von Radfahren als Verbindung Stammheim-Flittard genutzt wird ist die Situation umso kritischer als das es immer wieder zu gefährlichen Situationen bis hin zu Stürzen kommt. Da der westliche Fahrbahnbereich (wo nur Autos parken und der vor Jahren im Rahmen einer Kanalsanierung neu asphaltiert wurde) noch ganz in Ordnung ist, würde es völlig reichen den östlichen Teil der Fahrbahn zu erneuern.

Zur Veranschaulichung der vorstehenden Ausführungen sind in der Anlage vier Bilder beigefügt die den Straßenzustand zeigen.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Dr. Thomas Portz, Vorsitzender CDU-Fraktion
gez. Alexander Lünenbach, Vorsitzender SPD-Fraktion
Torsten Tuecks, FDP